

## Fotonoticia 29-10-2017



Imagen del estreno de la nueva conexión directa entre Bélgica y Lanzarote operada por Brussels Airlines

### **El Aeropuerto de Lanzarote estrena una nueva ruta con Bélgica, operada por Brussels Airlines**

El Aeropuerto de Lanzarote estrenó ayer una nueva conexión directa con Bélgica, operada por la compañía Brussels Airlines, que contará con tres frecuencias semanales.

El avión, un Airbus con capacidad para 180 pasajeros, aterrizó alrededor de las 16:39 horas y fue recibido con el tradicional arco de agua a la aeronave por los bomberos del Aeropuerto. Durante la recepción de este vuelo, el director del Aeropuerto, Manuel Vinagre Torres; el representante de Turismo de Lanzarote, Javier Armas; la delegada de Aviapartner, Cristina Villalón y la jefa de Operaciones de la compañía Brussels Airlines, Zuriñe Urrutia dieron la bienvenida a los pasajeros y a la tripulación con una tarta conmemorativa de esta nueva ruta.